



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Februar 2022

Film, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

„Filme im Schloß“: „Benedetta“ in Wiesbadener Erstaufführung

„Filme im Schloß“ zeigt am Freitag, 4. März, um 19.30 Uhr in der Deutschen Film- und Medienbewertung (FBW), Schloss Biebrich, „Benedetta“, den neuen Film des renommierten Regisseurs Paul Verhoeven, uraufgeführt beim letztjährigen Festival in Cannes. Zu sehen sind Virginie Effira, Charlotte Rampling, Daphné Patakia und Lambert Wilson; gezeigt wird die französische Originalversion mit deutschen Untertiteln.

Der Film zeigt die Geschichte einer jungen, schönen Nonne, die von tiefem Glauben erfüllt ist und trotzdem den Freuden des Fleisches folgt. Wilde Visionen, zweifelhafte Wunder und lesbischer Sex hinter Klostermauern: Paul Verhoevens "Benedetta" fasziniert, provoziert und polarisiert.

Der Film basiert auf wahren Begebenheiten. Benedetta Carlini stieg erst rasant in der Kirche zu Äbtissin auf und stand kurz vor einer Heiligsprechung, bis sie für einen Skandal sorgte. Eine ihrer Schwestern gestand eine leidenschaftliche Affäre der beiden, der Fall wurde untersucht und Benedetta verurteilt. Die Nonne Benedetta, die Jahre zuvor in einer dreistündigen Zeremonie im Beisein ihrer Schwestern Jesus Christus geheiratet hatte, verbrachte daraufhin die Hälfte ihres Lebens im Gefängnis.

Karten können unter www.filme-im-schloss.de, per E-Mail an info@filme-im-schloss.de oder telefonisch unter (0611) 840766 reserviert werden. Vorzulegen ist derzeit der Nachweis von 2G-Plus.

+++